

El 5% de pensionistas es minoría

El 5% de pensionistas es minoría

https://www.noticiasdenavarra.com/economia/2023/07/03/8-000-pensiones-navarrasuperan-6992612.html

Leo con indignación la noticia que, en grandes titulares y en primera página, publica su periódico (lunes 3 de julio): "Unas 8.000 personas en Navarra superan los 6.000 euros por la paga extra de verano"

La indignación no es por el monto de la pensión. A pesar de la injusta participación salarial en la riqueza generada, hay que recordar que el sistema fundamentalmente se basa en tanto aportas tanto percibes. Y para percibir esa cantidad ha tenido que haber una vida laboral muy larga y muy bien remunerada, necesariamente con salarios superiores a la pensión ocasionada. Es decir una vida laboral de aproximadamente 40 años aportando trabajo y beneficio para la sociedad además de cerca del 30% del salario a la seguridad social y el 20% a la hacienda.

La indignación viene porque lo realmente importante no viene en el titular, aparece en páginas interiores y en letra pequeña: "el tramo mayoritario de pensiones en Navarra se sitúa en 700-800 euros al mes". Esa es por desgracia la noticia, la que parece que no tienen interés en dar. Las dificultades por las que pasan miles de pensionistas que después de toda una vida trabajando no llegan a fin de mes.

Desconozco qué le ha hecho dar tanto bombo a las pensiones máximas, si te quedas con el titular flaco favor hacen a esas personas que lo pasan mal y a los movimientos de pensionistas que luchan por el gran reto de dignificar las pensiones: Que la pensión mínima mensual suponga una pensión que permita vivir con dignidad.

Ya es sabido que la noticia está en que el hombre muerda al perro, pero las personas pensionistas no somos perros, no nos muerda por favor.

Alejandro (Miembro de Sasoia)